

# 高 新 Shinsho 翔

## 系列保護者説明会の報告

本校は、2年次より学びたい分野や卒業後の進路希望に応じて、5つの系列（教養・地域文化・建設技術・ビジネス・情報）を設けている。その内容を6月27日の「産業社会と人間」

6月24日(金)



の授業で説明した。これに合わせ、同日の19時から保護者に対し説明を行った。この日は42名の保護者が参加し、系列の種類や内容、各系列の特徴等の説明や単位の履修や修得等、高校の卒業条件に関する説明を行った。さらに、各系列の担当者からは日常補習への参加や模擬試験の受験、各種検定について等、具体的な内容に関する補足説明があった。その後の質疑応答では、保護者から各系列の就職に関する質問があり、学校側から回答を行った。生徒は今後保護者や担任の先生等に相談しながら、10月末の系列本登録に向けて取り組んでいく。

## 1学期終業式

夏休みを翌日に控えた21日、体育館で1学期の終業式が行われた。前日まで台風6号の影響で2日間休校となり、式辞の中で七瀬校長は今回の台風を含めた自然被害の脅威に関して「私たちも自然の一部である。その中で生きていかなければならない」と言及した上で、各学年でやるべきことは違うが、成長段階に応じてやるべきことをきちんとやって欲しいと語りかけた。また、厳しい経済不況が続いており、大学生も3割近くの生徒が就職できない状況であると話した。進路実現をしていくためにこの夏休みは目的を持って過ごすことが自らの成長に繋がると述べ、特に3年生に向けて「自分の進路を決める夏休みに」と語りかけた。1・2年生についてもキャリアアップ計画やインターンシップを通じて職業感を身につけてもらいたいと締めくくり、1学期の終業式が終了した。

7月21日(木)



た自然被害の脅威に関して「私たちも自然の一部である。その中で生きていかなければならない」と言及した上で、各学年でやるべきことは違うが、成長段階に応じてやるべきことをきちんとやって欲しいと語りかけた。また、厳しい経済不況が続いており、大学生も3割近くの生徒が就職できない状況であると話した。進路実現をしていくためにこの夏休みは目的を持って過ごすことが自らの成長に繋がると述べ、特に3年生に向けて「自分の進路を決める夏休みに」と語りかけた。1・2年生についてもキャリアアップ計画やインターンシップを通じて職業感を身につけてもらいたいと締めくくり、1学期の終業式が終了した。

## 「宇宙のリスムで生きる」を講演 ～ 矢吹紫帆 ～

7月15日(金)

7月15日、「産業社会と人間」という将来の自分を考える授業の中で、三重県熊野市在住のシンセサイザー奏者の矢吹紫帆さんを招き、講話と演奏を聴いた。参加したのは、1年生の160人。暑い中の講演だったが、最初のオープニングで矢中鷹光さんの高音の歌がはじまると静かに聴き入り、100分間熱心に耳を傾けた。矢吹さんは普通の主婦から、クラブのピアノ弾き、そして華やかなスポットライトを浴び、海の見える音楽ホールをもつに至ったのは、夢を持ち続けたから、夢をあきらめないことが大切と話された。また、生徒から出された”愛”というテーマで美しい曲を即興で演奏した。



## 先生(ALT)の紹介

Hello everybody, My name is Martin Eberl. I am 27 years old. I am from Germany and my hometown is called Munich. Munich is very famous for its soccer team, FC Bayern Muenchen, and its beer festival, the Oktoberfest. I studied engineering physics at the Technical University Munich. After getting my degree I visited various countries in South America and Asia. At times I just traveled and other times I stayed longer and I worked as an English and German teacher. I came to Japan about 7 months ago. I stayed in Osaka most of the time before coming to Wakayama. I have really enjoyed my stay in Shingu so far. I have had a great experience teaching at Shingu High School and at Shinsho High School and I wanted to thank everybody for it.

7月20日(水)



# 8月トピックス

- 4日(木)・・・中間登校日・就職AS
- 5日(金)・・・中学生体験学習
- 10日(水)・・・図書館一般開放
- 19日(金)・・・防災スクール(新宮高校)
- 25日(木)・・・2学期始業式・登下校指導
- 25(金)～29日(月)・・・登下校指導
- 29日(月)・30日(火)・・・宿題考査